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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа 61 страница, 19 таблиц, 7 рисунков, 25 источников, 7 

приложений. 

 

РОЗНИЧНАЯ БАНКОВСКАЯ УСЛУГА, БАНКОВСКАЯ ПЛАТЕЖНАЯ 

КАРТОЧКА, ДЕПОЗИТЫ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ, ПОТРЕБИТЕЛЬСКИЕ 

КРЕДИТЫ, ВАЛЮТНО-ОБМЕННЫЕ ОПЕРАЦИИ 

 

Объект исследования – деятельность ОАО ”Паритетбанк“ в сфере 

розничного бизнеса. 

Предмет исследования – розничные банковские услуги. 

Цель работы: совершенствование деятельности ОАО ”Паритетбанк“ на 

рынке розничных банковских услуг. 

В соответствии с целью работы поставлены следующие задачи:  

1. Раскрыть сущность и значение анализа розничных банковских услуг 

банка. 

2. Изучить классификацию розничных банковских услуг. 

3. Изучить методы анализа деятельности банка на рынке розничных 

банковских услуг. 

4. Проанализировать розничные банковские услуги ОАО ”Паритетбанк“. 

5. Оценить эффективность розничного банковского бизнеса в ОАО 

”Паритетбанк“. 

6. Выявить пути развития розничных банковских услуг в ОАО 

”Паритетбанк“. 

7. Рассмотреть экономическую эффективность предложенных 

мероприятий. 

Методы исследования: сравнительный анализ, синтез, метод использования 

абсолютных и относительных показателей, метод группировки, вертикальный и 

горизонтальный анализ финансовой отчетности. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
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ABSTRACT 

 

Diploma work 61 pages, 19 tables, 7 figures, 25 sources, 7 applications 

 

RETAIL BANKING SERVICE, BANK PAYMENT CARD, DEPOSITS OF 

INDIVIDUALS, CONSUMER LOANS, CURRENCY EXCHANGE OPERATIONS 

 

The object of the study is the activity of JSC ”Paritetbank“ in the field of retail 

business. 

The subject of the study is retail banking services. 

The purpose of the work is to improve the activities of JSC ”Paritetbank“ in the 

retail banking services market. 

In accordance with the purpose of the work, the following tasks are set: 

1. To reveal the essence and significance of the analysis of retail banking services 

of the bank. 

2. Study the classification of retail banking services. 

3. To study the methods of analysis of the bank's activities in the retail banking 

market. 

4. Analyze retail banking services of JSC ”Paritetbank“. 

5. To evaluate the efficiency of retail banking business in JSC ”Paritetbank“. 

6. To identify ways of development of retail banking services in JSC 

”Paritetbank“. 

7. Consider the economic efficiency of the proposed measures. 

Research methods: comparative analysis, synthesis, method of using absolute and 

relative indicators, grouping method, vertical and horizontal analysis of financial 

statements. 

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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